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Ecole maternelle du Val   02.38.66.50.90 
536 rue d’Ivoy     ecm-val-olivet@ac-orleans-tours.fr 
45160 OLIVET     5 classes 

 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 
CONSEIL D’ECOLE DU JEUDI 16 JUIN 2022 

 
 

Invitation adressée le 09.06.2022 par la Directrice de l'école. 
Le Conseil d’école s’est réuni le 16 juin 2022 de 18H à 18h50, à l’école maternelle du 
Val 
Secrétaire de séance : Mme Boile 

 
Membres de droit présents 

 
Nom Qualité 

PRESIDENT(E)  

Mme LE MEN Directrice 

EDUCATION NATIONALE  

Mme Boile 
Mme Deviers 
Mme Mengelle 

Enseignant(e)s 
 
 
 

ELUS  

  

PARENTS D’ELEVES  

Mme Coudière 
Mme Hazotte 
Mme Sposito 
Mme Lecourt 
Mme Levêque 

 
 

 
Membres invités 

Nom Qualité 

M. Idious Manager de l’école 

Mme Hauchecorne DDEN 

 
Membres absents, excusés 

Nom Qualité 

Mme Suffrin IEN 

 
  

Inspection de l’Education nationale 
Circonscription de Saint-Pryvé-Saint-Mesmin 
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Pour introduction, la Présidente nomme une secrétaire de séance : Mme Boile 

Ordre du Jour 
 Approbation du procès-verbal du conseil d’école du deuxième trimestre 
 Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2022 
 Equipe pédagogique et composition des classes 
 Point sur la classe arc-en-ciel 
 Sorties pédagogiques 
 Les exercices de mise en sécurité et de mise en sureté. 
 Présentation du projet d’école 
 Bureau des élections de parents d’élèves et vérification des comptes de 

coopératives 
 Question des parents d’élèves : 
Questions à la mairie 

 Le projet d’installation d’une boîte à livres devant l’école est-il toujours à l’étude ? 
 Comment sont définies les quantités des portions pour les repas des élèves de 

maternelle ? 

 Questions à l'équipe pédagogique 
 L’école a-t-elle une visibilité sur les effectifs de la rentrée 2022 ?  
 Quel impact sur les classes et les groupes ? 

 
1-Approbation du procès-verbal du conseil d’école du deuxième trimestre 
 

Le procès-verbal du précédent conseil d’école est approuvé à l’unanimité. 

 

2-Les prévisions d’effectifs 

Pour l’instant, nous avons 20 PS inscrits, nous attendons le résultat de la deuxième 
commission de répartition dans les écoles. Il y aurait 32 MS, 27 GS et 7 élèves de 
l’UEMA, ce qui fait 86 en tout pour l’instant soit 21,5 par classe. Il est très difficile de 
prévoir les répartitions en l’état. 

 
Voici les différentes répartitions envisageables : 

 PS MS GS T   PS MS GS T 

 20 +3 32+3 27+1 86   20 +3 32+3 27+1 86 

1 12 11  23  1  22  22 

2 11 11  22  2 9 13  22 

3  13 8 21  3 7  14 21 

4   20 20  4 7  14 21 

 

 PS MS GS T 

 20 +3 32+3 27+1 86 

1 23   23 

2  22  22 

3  13 8 21 

4   20 20 
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3-Equipe pédagogique et composition des classes 
 
Mme Le Men et Mme Veyrier quittent l’école.  

 Les autres membres de l’équipe restent en place. 
 Les nouvelles nominations seront connues à la fin du mois de juin. 
 

4-Point sur la classe arc-en-ciel 
 
Il y avait 6 élèves cette année. Ils ont été inclus sur des moments et durées variables 

(ateliers, motricité, récréation…). Ces inclusions se passent bien. 
Deux élèves d’âge GS quittent le dispositif. L’un deux est maintenu en GS ordinaire au 

sein de l’école, il sera accompagné par une AESH à temps plein. 
Ils seront sept à la rentrée prochaine, 3PS, 3MS, 1GS. 

  
5-Sorties pédagogiques 

 
- les MS sont allés au Château de la Ferté Saint Aubin, les PS et la classe Arc-en-ciel au Parc 
Floral. 
- Cinéma : Les élèves sont allés deux fois au cinéma. 
- GS : poney 
L’activité poney s’arrête dans la mesure où elle n’entre pas dans les critères d’attribution des 
crédits de classe de découverte. 
- La piscine changera d’organisation. Il y aura deux séances par semaine sur 5 semaines. Les 
GS seront groupés sur un seul créneau, les enseignantes iront une séance sur deux. 
 

6-Les exercices de mise en sécurité et de mise en sureté. 
 
Les exercices demandés ont été faits sans problème. Les enfants qui font ces exercices 

chaque année prennent le pli. Tout se déroule dans le calme. Il reste un exercice incendie à 
faire sur le temps de la sieste. 
 

7-Le projet d’école 
  Le projet d’école se décline selon 3 axes :  

 Assurer l’acquisition des fondamentaux pour tous les élèves 

 Stimuler l’ambition scolaire pour tous les élèves 

 Agir sur le climat scolaire comme facteur de réussite 
Concernant le premier axe, en nous basant sur les résultats des évaluations de CP, nous 
mettons l’accent sur la reconnaissance des lettres (nom et son) et sur les situations problèmes. 
Pour suivre les priorités nationales, nous mettons en place un travail autour de la syntaxe. 
Concernant le deuxième axe, nous travaillons avec l’équipe du dispositif UEMA pour la réussite 
de tous les élèves. 
Et enfin, concernant le troisième axe, nous mettons en place des règles de vie communes entre 
les classes et le périscolaire. 
 
Les membres du conseil d’école sont en accord avec ce projet. 
 

8-Bureau des élections de parents d’élèves et vérification des comptes de coopératives 
 
Des parents d’élèves devront vérifier les comptes et participer à l’organisation des 

élections de représentant de parents d’élèves. 
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9-Question des parents d’élèves : 
Questions à la mairie 

 Le projet d’installation d’une boîte à livres devant l’école est-il toujours à l’étude ? 
Le manager d’école propose d’insérer ce projet dans le projet périscolaire de la rentrée 
prochaine. Il faudra préciser : le contenu, l’accessibilité, la mobilité, la gestion. Ce projet pourra 
se faire en lien avec le dispositif « lire et faire lire » déjà en place sur le temps périscolaire. 
 

 Comment sont définies les quantités des portions pour les repas des élèves de 
maternelle ? 

Les parents ont pu assister à un repas des élèves au restaurant scolaire. Ils ont pu constater 
que les portions n’étaient pas adaptées. M. Idious confirme que ce jour-là pour certains plats, 
les quantités n’étaient pas suffisantes. 
Le responsable suit des directives officielles mais il peut s’agir de différence entre le grammage 
cru et cuit. Un travail va être engagé pour palier à ce problème. 
Les parents vont faire une visite de la cuisine centrale. Ils pourront faire part de leurs 
remarques. 
 

 Questions à l'équipe pédagogique 

 L’école a-t-elle une visibilité sur les effectifs de la rentrée 2022 ?  
 Quel impact sur les classes et les groupes ? 
Répondu plus haut 

 
 
La directrice remercie tous les participants de leur présence. 
 

Le 16 juin 2022 à Olivet 
 
La directrice de l'école, présidente de séance 
Nom, prénom, signature 
Le Men Barbara 

 
 
La secrétaire de séance, 
Nom, prénom, signature 
Boile Valérie 
 

 


